

Quito, 07 de mayo 2018
Boletín No. 044

PNUD realiza convocatoria pública para evaluación técnica de proyectos hidrocarburíferos de EP Petroecuador

Una vez que han sido evaluados y definidos los términos de referencia para la evaluación técnica internacional de cinco proyectos gestionados por EP Petroecuador, el Programa para el Desarrollo de las Naciones Unidas (PNUD) realizó la convocatoria pública para que las empresas interesadas presenten sus propuestas para participar en este proyecto.

Las bases del concurso estarán disponibles en el siguiente enlace: <http://www.ec.undp.org/content/ecuador/es/home/operations/procurement.html>. Aquí, todos los interesados encontrarán información pertinente para poder participar. Las propuestas se recibirán hasta el 5 de junio del presente año, mientras que el lunes 14 de mayo habrá una reunión informativa en la sede del PNUD, ubicada en Quito, con los representantes de las empresas evaluadoras.

También está previsto que las empresas interesadas realicen visitas de campo a los cinco proyectos hidrocarburíferos, que son: Refinería Esmeraldas, Planta de Licuefacción de GLP de Bajo Alto, Terminal de Despacho, Recepción y Almacenamiento de GLP de Monteverde, Poliducto Pascuales Cuenca y Refinería del Pacífico. Estos recorridos serán del 15 al 22 de mayo.

El principal objetivo de realizar esta evaluación a cargo de empresas especializadas es el de contar con un criterio técnico especializado que, de manera imparcial, determine la situación actual de los proyectos y, de ser el caso, las medidas que deberán emprenderse para ponerlos en línea con los estándares internacionales, así como la estimación de los correspondientes costos.

Este compromiso responde a la directriz del Presidente Lenín Moreno y a su propósito de lograr una gestión pública eficaz y transparente, como lo señala el Plan Nacional de Desarrollo 2017-2021.